



JOSÉ ANDRÉS DE LORENZO  
Estudiante de la Usal e impulsor  
del homenaje a Adolfo Suárez

## «Todos le debemos gran parte de lo que tenemos hoy día»

### ►Entrevista

R. B.  
SALAMANCA

—¿Qué le movió a promover un acto de homenaje y reconocimiento a la figura de Adolfo Suárez?

—Porque investigué y me dí cuenta

de que no había ningún reconocimiento a Suárez en la Universidad de Salamanca y me enteré de que fue alumno del centro. Lo segundo, una clara vocación de un personaje histórico, de una persona que renovó España, su sistema político y jurídico y al que le debemos gran parte de lo que tenemos hoy día.

—¿Qué representa Suárez para las nuevas generaciones de universitarios?

—Lo vemos como un ejemplo de concordia, de paz social y como un ejemplo de lo que hay que hacer en todas las instituciones ya sean nacionales, autonómicas o locales. Es una persona segura que, junto a otros personajes, son un ejemplo muy importante y sobre todo por su consenso. Cuando hubo grandes problemas aplicó



ABC

grandes soluciones entre todos y contando con todos.

—¿Está satisfecho con el resultado del homenaje?

—Maravilloso. La Universidad de Salamanca ha estado a la altura haciendo un gran homenaje con un vitor y ha sido agradecido por carta por la familia. Claro que estoy contento.

—Quizás se ha echado de menos una mayor presencia estudiantil.

—Ha sido un acto institucional al que se han invitado a los estudiantes que están en el Consejo de Gobierno de la Universidad, pero creo que la representación ha sido simbólica y era un acto reducido. Si han faltado estudiantes es una pena, porque era un acto que valía la pena, aunque no era abierto a toda la comunidad universitaria, sino más institucional.